
Protokoll der FSK-Sitzung vom 06.09.2016

Protokoll: Konstantin Zangerle

Beginn: 17:30 Uhr Ende: 18:32 Uhr

Ort: Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (6 Stimmen): Pia Münzer
• MACH (9 Stimmen): Sören Bergt
• Physik (5 Stimmen): Jonas Gramal, Jonas Grutke
• WIWI (9 Stimmen):
• BGU (8 Stimmen): Sarah Gebhard
• ETEC (7 Stimmen): Dominik Rimpf
• INFO (9 Stimmen): Konstantin Zangerle, Jan Unterbrink
• MATHE (3 Stimmen): durch Info vertreten
• ARCHI (4 Stimmen):
• GEISTSOZ (6 Stimmen): Nadja Schubert
• CHEM/BIO (6 Stimmen):
• Gäste: Inga Wasels (Gast/Wiwi)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 53

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne inhaltliche Änderungen angenommen.
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird genehmigt.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

AStA

• Beauftragung durch die O-Phase ist “so gut wie” durch

Fachschaften

ETEC

• Umzug ist fertig
• Haben Parkett

WIWI

• Chaos wegen der PCB-Belastung (Wiwibauten wurden gesperrt)
• nichts darf aus dem Raum, bevor es gereinigt wurde
• freie Räume werden gesucht, vor allem für die O-Phase/HSG
• Lernplätze fallen weg

Mathe/Info

• Haben bald ne neue Spülküche mit Spülmaschine

FSK Präsidium

• enorm viele Erstis, die ihre O-Phase nicht finden
• wir versuchen alle E-Mails zu beantworten

Usecampus

• Notenauszüge funktionieren jetzt (seit einer Woche).
• Vermutlich innerhalb der nächsten zwei Jahre vollständiger Umzug

TOP 6: Preis für herausragendes studentisches Engagement

Das KIT Präsidium findet, dass weniger Preise für herausragendes studentisches Engagement vergeben
werden sollten. In der letzten Sitzung wurden Vorschläge gemacht, wie die FSK dazu steht.

a) Soll die Vergabe des Preises reduziert werdens
b) Soll das Stupa die Vergabe Preises an HSG kontrollieren?
c) Soll die FSK die Vergabe des Preises an Fachschafter kontrollieren?
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Diskussion:

a)

• Mach/CIW: Will reduzieren,
• Physik: hat das noch nicht besprochen
• Wiwi: Status Quo soll erhalten bleiben,
• ETEC gegen Reduzierung,
• Geistsoz: Fehlkommunikation, Enthaltung
• Mathe/Info: Ja, nicht in Fachschaften (also in HSG)

b) Nein (mit Enthaltungen)

c) Nein (mit Enthaltungen)

Diskussion: mehr Fokus auf Ehrenamt?

Telefongespräch mit Johannes Dippert (AStA-Vorsitz), wir vertagen die Diskussion auf die Sitzungen
vor dem nächstem “Präsidium im Gespräch”.

TOP 7: Sonstiges
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